**5**月

江户州区立平井東小学校 校長 峰岸 知恵子 平成22年4月30日



学校だより

風 薫 る 5月

PTA・地域の方々に見守られ



校長 峰岸 知恵子

の はど 1年

入学、進級したばかりの4月から、早1ヶ月が経ちました。子ども達はどのクラスも、落ち着いて学習に取り組んでいます。特に、驚くのは1年生です。ちゃんと席について先生のお話をしっかり聞いています。

算数や国語のお勉強も大丈夫、しっかりと字の練習や数のお勉強をしています。また、 授業中にみんなで並んで廊下を歩くのもとても静かです。

朝、正門に立っていると、どの子も元気に「おはようございます」と気持ちよく大きな声で挨拶をしています。先日、こんなことがありました。登校時、駆けて入ってきた1年生が階段で転んでしまいました。私が近くに行こうとしたら、すぐ横にいたお兄さんが「大丈夫?」と言って、手を差し伸べて起こしながら洋服や膝の砂を払ってあげていました。

また、別の日のことです。20分休みが終わって靴箱で私が靴を履き替えていたら、玄関が混雑していて私の靴がぽーんと飛んでしまいました。すると、3年生の女の子が取ってきて履きやすいように私の足の前に靴を揃えてくれました。本当にどの子もよく気がつき優しくて、どうしてひがしっ子はこんなに落ち着いていて、よい子が多いのだろうと感心しています。

たぶん、保護者の方がしっかりとお子さんを育てていらっしゃるからだと思います し、地域の方が、子どもたちを温かく見守って下さっているからだと思います。

4月の最初の週は登校時に沢山の地域やPTAの方が、通学路に立って子ども達の安全を守って下さいました。入学、進級したばかりの子ども達は不安がいっぱいなものですが、一日のスタートが、このように温かく活気に満ちた様子ですと、とても安心です。地域やPTAの方々に見守られて、平井東小学校の子ども達は幸せだと思いました。

学校では、4月19日(月)の3校時は「1年生を迎える会」がありました。和やかな雰囲気の中、47名の一年生は、平井東小学校の一員として、改めて仲間入りしました。今では元気に上級生に混じって校庭で遊んだり、朝会・集会に参加し、小学校生活に徐々に慣れてきた様子が伺えます。



また、21 日(水)は PTA 役員さん達と職員で、「祝開校 7 0 周年」の看板を屋上に取り付けました。JR からよく見えますので、どうかご覧下さい。今年は 7 0 周年の年、学校と PTA と地域が力を合わせて、心のこもった周年行事を行うことができるよう頑張りたいと思います。

さて、4月は記録的な寒さが続きました。 これから、さわやかな5月を迎えますが、精 神面や体調面で疲れを感じられる児童が見受

けられます。小学校へ入学したことや進級して環境が変化したことや、周囲の期待や 頑張らなくてはという意気込み等、理由は様々考えられますが、疲れを取るためにも この連休の過ごし方にも配慮が必要かと思います。特に、この連休は遠出や人混みに 出るご予定もあるかと思いますが、是非、お子さんの体力に合わせて、計画を立てら れますようにお願い致します。楽しいゴールデンウイークが、ご家族の楽しい思い出 をつくられるのと同時に心も体も休めて、リフレッシュできますように願っています。

## 1年生を迎える会



4月19日(月)に、「1年生を迎える会」が体育館で開かれました。6年生のお兄さんお姉さんに手をつないでもらい、少し緊張しながらの入場です。まず上級生が1年生に『おめでとう1年生』と『校歌』を大きな声で歌ってくれました。

続いて1年生は、一人ずつ自分の名前を大きな声で、紹介しました。次に、代表委員会のお兄さんお姉さんによる楽しいクイズ劇による学校紹介があり、大変盛り上がりました。1年生からのお礼の出し物は、『ひびけ!宇宙まで』を元気いっぱいに歌い、上級生や先生方から大きな拍手をもらいました。1年生のはじける笑顔からは、東小の仲間になれたことの喜びがあふれていました。上級生の皆さん、これからもかわいい1年生をよろしくお願いします。 (文責:1年担任 中川礼子)





## ~お知らせ~

槌野由希子教諭が産休に入ります。代替として、5月6日~8月22日まで 山田朝子教諭が算数少人数を担当いたします。どうか、ご理解の程お願いいた します。

# 金管バンド



私たち金管バンドは、4年生から6年生の希望者が参加し、主に朝練習を中心に活動 しています。

地域のお祭りやコンサート、江戸川区内で行われる演奏会などに参加する予定です。

校内では、全校朝会の終わりの行進の曲も担当しています。

今年度は、4月2日に行われた入区式に参加することができました。江戸川文化センタ ーにて、たくさんの先生方の前で、いつも以上に元気いっぱい演奏することができました。 貴重な経験ができたこと、そしてたくさんの拍手をもらったことが、とてもうれしかった です。

新入部員も入り、毎日いっしょうけんめい練習に取り組んでいます。

ぜひ、演奏会など聴きに来てください!応援よろしくおねがいします。

金管バンド部長 6年 石川 理紗

## 5月の予定

6 日 (木) B 時程 5 時間 安全指導日 家庭訪問①

SC(午後 

7日(金)B時程5時間 家庭訪問②

10日(月)B時程5時間 家庭訪問③ 家庭学習キャンペーン (始)

(火) B 時程 5 時間 家庭訪問④ 視力・聴力検査(高学年・ひまわり)  $1 1 \exists$ 

12日 (水) B 時程 5 時間 (木) B 時程 5 時間 1 3 目

視力・聴力検査(中学年) (3校時なかよし班遊び)

家庭訪問⑤ 視力・聴力検査(低学年)SC(午前 PTA 総会(15:15~多目的室)

(金) B 時程 6 時間 14日 (月) クラブ活動 17日

(火) 開校記念日(休日) 18日

19日 (水) 職員会議

オリエンテーリング集会 20目 歯科検診 (木)

SC(午後

(金) 全校遠足 2 1 目 家庭学習キャンペーン(終) ALT ③

24日 (月)

(火) 心臓検診(1年生)学力向上タイム 25日

5 時間授業 26日 (水)

耳鼻科健診 27日 (木) 避難訓練

(金) B 時程 6 時間 体力テスト(午前中 全学年)特支校内宿泊(始) 28日

(土) 特支校内宿泊(終) 29日

(月) ALT ④ 演劇鑑賞教室 (3~4校時)

☆全校遠足 なかよし班ででかけます。

日時:5月21日(金)雨天の場合6月7日(月)

場所:新小岩公園公園

※詳しくは後日配布(14日配布予定)する「しおり」をご覧下さい。

☆ SC スクールカウンセラー来校予定日

 $\Leftrightarrow$  ALT - ハロー先生予定日 - 今年もハロー先生は、Nghia Lieu(ニア リウ)先生です 1年生~4年生は年間3時間 5.6年生は年間20時間を予定しています。



## 今月のひがしっ子の様子





## <1年生初めての給食>

この日の給食のメニューは、 「ポークカレー&福神漬け」 「いかのゴマだれサラダ」「くだもの」 でした。美味しくいただきました。



#### くなかよし班編制集会>

6年生の班長さんを中心に1~6年生・ひまわり学級を含めた縦割り班ごとで「なかよし班遊び」や「全校遠足」の遊びについて相談しています。



#### くひがしっ子タイム>(低学年)

3年生10名がプレイリーダーとなり、 司会やパネルの作成から準備を進めてくれました。しっかり者が集まってくれました。 「さかなとり」別名「あみなげた」という 遊びです。増やし鬼の陣地があるバージョン です。鬼である漁師の「あーみなーげた!」 の言葉を聞いたら、両端にいた魚達が一斉 に反対側の陣地に向かって走り出します。 漁師に捕まったら鬼になります。雨が降っ ため体育館でしたが、楽しく遊びました。



## くひがしっ子タイム>(高学年)

6年生がプレイリーダーとなり、「ろくむし」の遊びをしました。昨年度も高学年は「ろくむし」を経験していますが、今回は4年~6年生までが遊びました。「1むし」「2むし」と言葉を発しながら遊ぶのですが、どのクラスもボールを投げることに夢中になっていたようです。休み時間にもみんなで取り組んでほしいと思っています。